

Ein herzliches Dankeschön an die Faschingsgesellschaft Assamstadt!

Pünktlich zur Sommerzeit ist es endlich soweit...

Die Außenanlage der Krippengruppe im Kath. Kindergarten St. Marien konnte pünktlich zur Sommerzeit durch eine Hängemattenschaukel ergänzt werden.

Dank der großzügigen Spende der FG vom Rosenmontagsumzug über 500 Euro wurde der Außenbereich durch ein weiteres attraktives Spielgerät vervollständigt.

Optimal im Schatten gelegen nutzen die 1-3 jährigen Kinder der „Zwergengruppe“ die Schaukel sehr gerne.

Dafür möchten wir uns im Namen der Kinder herzlich bedanken.



Unser Bild zeigt die Kindergartenleiterin Sabrina Mauritz, den Vorsitzenden der FG Carsten Diehm und ein Teil der Krippenkinder.